

PRESSEMITTEILUNG

SAARLOUIS, IM OKTOBER 2023

DIE VEREINIGTE VOLKSBANK ERWEITERT IHREN VORSTAND

Pascal Mang wurde zum 01.10.2023 als weiteres Vorstandsmitglied bestellt

Der Aufsichtsrat der Vereinigte Volksbank eG Saarlouis – Losheim am See – Sulzbach/Saar (VVB) hat wichtige Weichen für eine weiterhin erfolgreiche Zukunft gestellt. Pascal Mang, bisher Generalbevollmächtigter der VVB, wurde mit Wirkung ab 01.10.2023 in den Vorstand der Bank berufen und ergänzt somit die oberste Führungsebene der Bank.



v.l.n.r.: Edgar Soester (Vorstandsvorsitzender), Pascal Mang und Andreas Heinz

Der 39-jährige Mang (verheiratet, zwei Kinder) ist ein Eigengewächs der Bank. Nach dem Abitur begann er im Jahr 2003 seine Ausbildung in der damaligen Volksbank Saar-West, einem Vorgängerinstitut der heutigen VVB, und hat insoweit das Bankgeschäft von der Pike auf gelernt. „Pascal Mang kennt unsere Bank wie seine Westentasche“, so der Vorstandsvorsitzende der VVB, Edgar Soester. „Wir arbeiten seit mehr als 15 Jahren vertrauensvoll und erfolgreich zusammen. Neben seiner fachlichen Expertise wird Herr Mang in der VVB auch wegen seiner unaufgeregten und ausgeglichenen Art geschätzt“, beschreibt Soester seinen neuen Vorstandskollegen.

Bereits im Jahr 2007 übernahm Herr Mang als Abteilungsleiter den Bereich „Vertriebsmanagement“ und konnte so frühzeitig erste Führungserfahrungen sammeln. Parallel dazu absolvierte er ein Studium mit dem Schwerpunkt „Management & Finance“, das er als „Bachelor of Business and Administration“ erfolgreich beendete. Hierauf folgte das genossenschaftliche Bankführungsseminar in Montabaur, das er 2017 als „diplomierter Bankbetriebswirt Management“ erfolgreich abschloss und in der Folge zum Prokuristen der Bank ernannt wurde. Im Rahmen der Fusion der damaligen Volksbank Westliche Saar plus und der Vereinigte Volksbank eG Dillingen-Dudweiler-Sulzbach/Saar stieg Herr Mang 2018 zum Direktor des Bereiches Vertriebsmanagement auf. In dieser Funktion verantwortete er die gesamte Vertriebsplanung und koordinierte alle Vertriebsaktivitäten mit den Partnern des genossenschaftlichen Finanzverbundes. Im April 2022 wurde ihm Generalvollmacht erteilt und neben dem Vertriebsmanagement die Verantwortung für die Bereiche Privatkunden, Vermögenskunden und das Immobiliengeschäft der Bank übertragen. Diese Geschäftsfelder liegen nunmehr auch als Vorstandsmitglied im Zuständigkeitsbereich von Herrn Mang.

Der Vorstand wird komplettiert durch die beiden bisherigen Vorstandsmitglieder. Edgar Soester ist dabei in seiner Funktion als Vorsitzender des Vorstandes für die Unternehmensstrategie der VVB zuständig. Darüber hinaus liegen die Bereiche Firmen- und Gewerbekunden, Öffentlichkeitsarbeit, Personal, Revision sowie Treasury in seiner Verantwortung.

Andreas Heinz zeichnet für die Bereiche Prozesse und Betrieb, Qualitätssicherung Kredit, Unternehmenssteuerung und das Beauftragtenwesen verantwortlich.

„Mit der Berufung von Herrn Mang in den Vorstand der VVB haben wir eine zukunftsorientierte Entscheidung getroffen, die vor allem auch deutlich macht, dass man in der VVB auf eigenen Nachwuchs und Kontinuität setzt, um die Erfolgsgeschichte der Bank fortzuschreiben“, so der Vorsitzende des Aufsichtsrates, Prof. Dr. Andy Junker.

Ansprechpartner für die Presse:

Edgar Soester, Vereinigte Volksbank eG – meine VVB
Vorsitzender des Vorstandes
Tel. (06831) 913-2011, E-Mail: edgar.soester@meine-vvb.de

Julia D’Alessandro-König, Vereinigte Volksbank eG – meine VVB
Abteilungsleiterin Marketing
Tel. (06831) 913-8451, E-Mail: presse@meine-vvb.de